### Recorre los principales enclaves de este paraíso del Mediterráneo, lleno de glamour y autenticidad

Localizada en el corazón del Mediterráneo, estratégicamente situada entre Francia e Italia, la bella isla gala es un auténtico paraíso natural que invita al viajero a descubrir sus secretos sin prisas, disfrutando de cada tramo del camino. Desde la animada Bastia hasta la imperial Ajaccio, se desarrolla una interesante Ruta que transcurre en muchos de sus tramos paralela al mar, y que serpentea entre playas de ensueño como la de "Palombaggia", "Saleccia" y "Lodo; acogedoras bahías como las de Calvi y Bonifacio; bellos golfos como el de Porto; paisajes salpicados de campos y plantaciones vinícolas; yacimientos arqueológicos como el de Filitos; espectaculares paisajes montañosos que llegan a alcanzar los 2.700 metros de altura... Natural, histórica y mediterránea, la isla más verde del Mediterráneo agasaja al viajero con joyas naturales como la península de Cap Corse, el Parque Botánico de Saleccia, las Agujas de Bavella, Las Calanques de Piana y la Reserva Natural de Scandola; con magníficas ciudades y pueblos medievales fortificados donde todavía hoy es posible descubrir la huella dejada por fenicios, griegos, etruscos, cartagineses, romanos, bárbaros, bizantinos, sarracenos... Tierra mil veces conquistada, ofrece poderosos contrastes, maravillosas imágenes y una deliciosa gastronomía que aúna lo mejor de la cocina francesa e italiana con los excelentes vinos locales. En nuestra hoja de Ruta, localidades tan bellas como Saint-Florent, L'Île-Rousse, Alagajola, Calenzana, Aregno, Pigna, Corbara... Descubre a tu ritmo, y gracias a tu coche de alquiler, los enclaves más destacados de la isla de Napoleón, desde el estiloso Porto Vecchio, hasta localidades tan auténticas como Corte y Sartène. Córcega ofrece mar en estado puro, una naturaleza salvaje y romántica, todavía alejado del excesivo turismo de masas, y mil y una posibilidades de ocio y entretenimiento. Una combinación perfecta que atrae cada año a los amantes de la buena vida y el descanso exquisito y que ha hecho que sea mundialmente conocida la "Isla de la Belleza" (Ile de Beauté). Con tantos atractivos, no es de extrañar que Ulises decidiera perderse aquí y no en otro lugar del mundo. Viaja a Córcega y descubre uno de los últimos paraísos del Mediterráneo.



### Salidas:

desde enero 2021 hasta diciembre 2021

### **Destinos Visitados:**

Bastia, Erbalunga, Macinaggio, Ersa, Saint Florent, L'Île Rousse, Algajola, Calvi, Calenzana, Aregno, Corbara, Corte, Aléria, Sari Solenzara, Porto Vecchio, Bonifacio, Levie, Sainte-Lucie-de-Tallano, Sartene, Propriano, Olmeto, Ajaccio, Piana y Sagone.

## Categorías:

Naturaleza, Exóticos y Familias.

# Día 1: Ciudad de origen - Bastia

Salida del vuelo desde la ciudad de origen hasta Bastia y recogida del coche de alquiler. ¡Aquí empieza tu aventura en suelo francés! Córcega es conocida como la isla más verde del Mediterráneo, un auténtico vergel con más de doscientos kilómetros de arena blanca y aguas cristalinas. Más allá de su atractivo natural, la isla francesa se ha posicionado como un elegante y exclusivo destino europeo, con mil y una posibilidades de ocio y entretenimiento al alcance de todos los gustos y presupuestos. Conocida por los griegos como "Kallisté" (la más sublime), por estas tierras han pasado fenicios, griegos, romanos, genoveses, pisanos, ingleses, aragoneses, árabes... Un mestizaje cultural que convierte a la isla de Córcega en un lugar único. Acabas de llegar a la animada y activa Bastia, la segunda ciudad de la isla y una de sus principales puertas de entrada, y ya siente su espíritu alegre, independiente y mediterráneo. En su fotogénico vieux port (puerto viejo), turistas y lugareños disfrutan de los pequeños placeres de la vida junto a vistosas casas de pescadores. ¡Las vistas a un mar salpicado de coloridas barquitas son magníficas! Obra maestra del imperio genovés, es una de las imágenes más fotografiadas por los viajeros junto con la iglesia de Saint-Jean-Baptiste (la más grande de la Isla). Por las mañanas, justo a sus puertas, en la concurrida plaza del Ayuntamiento, tiene lugar un animado mercado. Alojamiento en Bastia.

# Día 2: Bastia - Península de Cap Corse (Erbalunga - Macinaggio - Ersa - Barcaggio) - Bastia

Seguimos disfrutando de Bastia, de sus aires cosmopolitas y su genuino encanto marinero. Su activo puerto fue durante siglos la puerta de entrada de todas las novedades que llegaban del Viejo Continente. Basta con darse un paseo por su centro histórico y por su bella bahía para descubrir las huellas italianas que salpican esta preciosa ciudad. Podrás mezclarte con los corsos en su bullicioso día a día y disfrutar de rincones que hablan de historia como la plaza de Saint-Nicolás y su estatua de Napoleón III, una de las explanadas más grandes de Europa, abierta al mar entre palmeras y terrazas y situada a menos de 50 kilómetros de la mítica isla de Elba. La plaza de Donjon, con sus graciosas terracitas y restaurantes con vista al muelle, y edificios religiosos como la catedral de Sainte Marie y el oratorio de Sainte Croix, con su venerada imagen del Cristo negro, son sólo algunas de las joyas que esconde la urbe. Durante el día de hoy, te recomendamos realizar un recorrido panorámico por el norte de la isla, concretamente a la península de Cap Corse, el cabo norte corso, una auténtica joya de la red insular de reservas naturales. Conduciendo por la preciosa carretera que bordea la costa, de unos 40 kilómetros de largo y 10 de ancho, se puede apreciar un hermoso paisaje mediterráneo que serpentea al compás de las curvas con el intenso azul del mar como telón de fondo. Sus paisajes salvajes, sus inhóspitas calas de arena blanca, la continua sucesión de torres genovesas (un total de 67 en todo el litoral), sus pintorescos puertos pesqueros, sus casas coloniales (que construyeron los "americanos", emigrantes que salieron de Córcega en el siglo XIX, rumbo a Perú, México y Venezuela, y regresaron ricos) dan forma a un itinerario sugerente lleno de sorpresas. En nuestra hoja de Ruta bellos pueblos marineros como Erbalunga, Macinaggio y Ersa por los que parece no haber pasado el tiempo. ¡Y llegamos a Barcaggio, la punta del Cap Corse! Si los vientos lo permiten, el viajero descubrirá un lugar excepcional. Desde este punto se puede ver la isla de La Giraglia, reserva de aves que corona el Cap Corse y conocida por su faro y la Torra di Giraglia, una torre genovesa declarada por Francia Monumento Histórico. Alojamiento en Bastia.

# Día 3: Bastia - Saint Florent - Playa Saleccia y Lodo - L'Île-Rousse - Algajola - Playa de Arinella - Playa de Ostriconi - Calvi

De Bastia a Calvi, se extiende un bonito trayecto en coche salpicado de bellas playas, acogedoras bahías, coloridos campos y viñedos, rocas rojizas, vegetación mediterránea, pueblos de postal... ¡Comenzamos! La comarca de Balagne, conocido como el Jardín de Córcega, agasaja al viajero con un maravilloso litoral, imponentes montañas, tradiciones ancestrales, un rico patrimonio histórico y una cogedora población. En nuestra hoja de Ruta, lugares únicos como el estiloso pueblo de vacaciones de Saint-Florent, una ciudadela con un encantador casco histórico recorrido por callejuelas medievales que presume de un puerto deportivo repleto de yates, bares y restaurantes de nivel. Saint-Florent es también la puerta marítima al desierto de los Agriates, la reserva natural más grande del Mediterráneo que se encuentra próxima a playas de impacto como "Saleccia" y "Lodo". (Nota. Se puede acceder a estas playas tras un breve trayecto en barco desde Saint-Florent). Nuestra siguiente parada será la localidad costera de L'Île-Rousse, famosa por su larga curva de playa resguardada entre montañas. Si te apetece estirar las piernas, puedes dar un paseo en kayak por la zona. De camino a Calvi, te encontrarás localidades tan fotogénicas como el encantador pueblo de Algajola y la playa de Ostriconi. ¡Y llegamos a Calvi! Una vez atravesamos los baluartes naranjas de esta Ciudadela del siglo XV, una fortaleza de piedra que habla al viajero de un intenso pasado histórico, nos rendimos a su sofisticado ambiente y a su inmensa bahía de aguas azul turquesa, flanqueada por imponentes montañas cubiertas de nieve hasta bien entrado el mes de mayo. Alojamiento en Calvi.

#### Día 4: Calvi - Calenzana - Aregno - Pigna - Corbara - Calvi

Seguimos explorando Calvi, famosa por las preciosas vistas sobre la bahía que se obtienen desde la ermita de Notre Dame de la Serra. Sus playas de arena limpia y características aguas turquesas son todo un sueño para los amantes del sol, la naturaleza y los deportes náuticos. El viaje en coche por Córcega nos introduce en el interior de la región de la Alta Balagne, uno de los centro de la cultura corsa. Durante el camino, descubrimos hermosos pueblos encaramados en la montaña, agraciadas iglesias de estilo barroco, recomendables restaurantes y un sin fin de magníficas playas y calas de arena rubia que invitan a bañarse, extender la toalla y disfrutar del buen tiempo y las vistas... A lo largo de esta etapa te adentrarás en la conocida como "Ruta de los artesanos", con la visita a pintorescos pueblos de piedra donde podrás conocer la vida y obra de artesanos, cristaleros y ceramistas. ¡No te olvides de regresar a casa con un bonito recuerdo del viaje! Entre nuestros imprescindibles de hoy se encuentran Calenzana, enmarcada entre olivos y próxima al Montegrosso; Aregno, una pequeña población con atractivas iglesias; Pigna, una aldea de intensa atmósfera medieval rehabilitada por jóvenes artesanos... (Nota. Recuerda que la Villa de Pigna es peatonal); y Corbara, un bello pueblo con una hermosa iglesia barroca y un convento franciscano desde donde disfrutar al aire libre de vistas únicas. Alojamiento en Calvi.

# Día 5: Calvi - Corte - Aléria - Estanques de Diana, Salé y Urbino - Solenzara - Golfo de Pinarellu - Porto Vecchio

El recorrido de hoy empieza en Corte, una increíble e histórica ciudadela corsa, la única que podrás encontrar en el interior de la isla, situada en un espectacular risco. De fuerte tradición cultural, este pueblo construido en el siglo XV conocido como el "Nido del Águila" te permitirá acercarte a la Córcega más auténtica. Entre sus empinadas callejuelas se encuentran el Museo Regional de Antropología de Córcega, una buena forma de acercarse a la cultura local. Desde el mirador de Belvédère, se pueden disfrutar de vistas panorámicas al valle de Restonica, a Corte y su ciudadela. La Ruta prosigue por la T50, hasta llegar al yacimiento arqueológico de Aléria, antigua capital de la Córcega antigua (siglo VI a.C.). Próximo a este enclave se encuentras los estanques de Diana, Salé y Urbino, famosos por su cultivo de ostras típicas corsas. (Nota. Es posible visitarlos y participar en una degustación de ostras. Las ostras locales más conocidas son la marca registrada "Nustrale"). Y para los que buscan planes más lúdicos, el puerto deportivo de Solenzara y el golfo de Pinarellu serán paradas interesantes en esta intensa jornada. Finalizamos la etapa en Porto Vecchio, una bella y fortificada localidad costera que atrae a celebrities de todo el mundo. ¿Su secreto? Una exclusiva e interesante atmósfera, playas de postal, un gran puerto deportivo que ha sabido mantener intacto el encanto de otros tiempos, interesantes locales y terrazas a pie de playa que garantiza buen ambiente y diversión las 24 horas del día. Siempre de moda, sus pintorescas calles repletas de terrazas bañadas por el sol y sus apetecibles tiendas de diseño convierten a Porto Vecchio en uno de los enclaves más glamurosos de Córcega. En temporada alta, sus largas noches de fiesta son célebres en toda Europa. En temporada baja, se convierte en un hermoso y más tranquilo refugio frente al mar. Alojamiento en Porto Vecchio.

# Día 6: Porto Vecchio - Playa de Palombaggia - Bonifacio - L'Ospédale Lag - Agujas de Bavella - Porto Vecchio

La etapa de hoy nos llevará a disfrutar de algunas de las imágenes más conocidas y carismáticas de Córcega. Al volante descubrirás un agraciado trayecto salpicado de fotogénicas playas, calas y caletas de blanquísima arena blanca y cálidas aguas turquesas que han convertido al sur de la Isla en uno de los destinos más soñados de Europa. Durante los meses estivales, las calas que se suceden entre Porto Vecchio y Bonifacio se convierten en el amarre preferido de lujosos yates de famosos que se lanzan a navegar entre Córcega y Cerdeña. Una de las paradas obligadas es la playa de Palombaggia, otra de las joyas de la Ruta, un hermoso e inmenso arenal rodeado de pinos que aparece en casi todas las postales de Córcega. Desde este punto, se puede disfrutar de magníficas vistas a las îles Cerbicale. Proseguimos el viaje y llegamos al pintoresco pueblecito de Bonifacio, un

capricho rocoso de aires italianos esculpido con mimo por el mar. Su puerto, resguardado por una robusta ciudadela, es una de esas imágenes que perduran en la memoria. Tras aparcar en el puerto, caminamos hacia la ciudadela y su puente levadizo del siglo XVI. De visita obligada es el Bastion de l'Étendard, que custodia en su interior un interesante museo de historia. Descubre esta bella localidad cuya piedra habla al viajero de pasados episodios bélicos cuando esta Villa situada en lo alto de escarpados acantilados fue morada de pisanos, genoveses y franceses. Fue precisamente aquí donde el mismísimo Ulises se refugió de una intensa tormenta y descubrió una colonia de gigantes. Si dispones de tiempo y quieres descansar del volante, puedes acercarte hasta el puerto y hacer una excursión en barco hasta las próximas îles Lavezzi. (Nota. Se recomienda consultar horario. Excursión no incluida). Por la tarde, regresamos a Porto Vecchio. Si te apasiona la naturaleza y los bellos paisajes, durante la jornada de hoy puedes escaparte a la bonita localidad de L'Ospédale Lag y visitar las Agujas de Bavella. Situadas en el Parque Natural Regional, es uno de los paisajes más espectaculares del interior de la isla. Por la zona se pueden hacer excursiones de senderismo, paseos a caballo, actividades deportivas... Alojamiento en Porto Vecchio.

### Día 7: Porto Vecchio - Levie / La "Dama de Bonifacio" - Sainte-Lucie-de-Tallano - Sartène - Propriano - Olmeto - Filitosa - Ajaccio

Tras disfrutar de Porto Vecchio y de sus increíbles playas, la ruta continúa por el oeste de Córcega. Prepárate para explorar una tierra de profundas raíces, salpicada de curiosidades, interesantes lugares prehistóricos, hermosos paisajes y castillos que se remontan a la época de los Señores. Tras salir hacia Sartène, nos dirigimos a la D268 hacia Levie, donde se encuentra la famosa "Dama de Bonifacio", el más antiguo vestigio humano mesolítico hallado en Córcega. Continuamos por la D268 hasta el bonito pueblo de Sainte Lucie de Tallano, famoso por su producción aceite oliva. A una media hora en coche aparece colgada sobre una roca la ciudad medieval de Sartène, antigua capital de la "Tierra de los Señores" y famosa por sus historias de bandidos, sus casas de gruesos muros de granito gris, sus paisajes pintorescos, sus callejuelas silenciosas y estrechas que acercan al viajero a la Córcega más rural y pintoresca. Considerada como "la ciudad más corsa de las ciudades corsas" y clasificada como "Ciudad de Arte e Historia", cuenta con lugares de interés como el Palacio de los Gobernadores, la iglesia dedicada a Santa María de la Asunción, el Museo de Prehistoria y Arqueología de Córcega. Puedes pasear por su casco antiguo, tomar un café en la plaza de la Libération, visitar sus playas y viñedos... (Nota. Si visitas Sartène en Pascua no puedes perderte "Le catenacciu", la tradicional procesión del Viernes Santo). A unos 14 kilómetros aparece Propriano, una encantadora ciudad balneario localizada en el tranquilo y hermoso golfo de Valinco. Proseguimos nuestro camino a través de hermosos paisajes de costa. A unos 10 kilómetros nos sorprende Olmeto, un pueblo donde parece haberse detenido el tiempo. La famosa casa de Colomba y Fozzano recuerdan al viajero las terribles venganzas de la novela "Colomba", de Prosper Mérimée. Seguimos conduciendo y descubriendo la fascinante cultura corsa. No existe otro lugar más evocador de la antigua civilización que el yacimiento de Filitosa. Salpicado de olivos y pinos, sus piedras datan del 4.000-3.000 a.C. (Nota. Consultar horarios y fechas de apertura del yacimiento). Y como broche final del día aparece Ajaccio, carismática capital de Córcega que vio nacer a Napoleón Bonaparte. Nada más llegar te sorprenderá su mágica atmósfera y su localización en el corazón de uno de los golfos más bellos del mundo. Imprescindible: acercarse hasta el Pointe de la Parata y ver la rojiza puesta de sol sobre las îles Sanguinaires. Al anochecer, disfruta del buen ambiente en las terrazas frente al mar localizadas en Port Tino Rossi. Alojamiento en Ajaccio.

## Día 8: Ajaccio - Piana - Porto - Évisa - Sagone - Ajaccio

Seguimos descubriendo la Ciudad imperial de Ajaccio, que todavía hoy sigue recordando a Napoleón Bonaparte es muchas de sus calles y edificios como el Salon Napoléonien, la Maison Bonaparte, el Palais Fesch... Apúntate a su cultura de cafés, a pasear por las callejuelas del casco viejo o la zona costera de Route, a disfrutar del ambiente sentado en la terraza de alguna de las tradicionales tabernas del puerto viejo... Su excepcional patrimonio, el magnífico golfo abierto al Mediterráneo y la radiante luz que baña la ciudad llevan siglos atrayendo a grandes artistas como Henri Mattisse. ¡Aquí es posible bañarse hasta bien entrado el otoño! Completamos el día visitando el bello Golfo de Porto (Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO) y el bonito pueblo de Pina, considerado uno de los enclaves más bellos de Francia gracias a sus casitas blancas dispuestas en forma de anfiteatro... De regreso a Ajaccio, visitamos pueblos tan atractivos como Évisa o Sagone. Si dispones de tiempo, durante la etapa de hoy puedes elegir entre varias excursiones en barco a lugares tan sugerentes como las Gorges de Spelunca (Évisa), la Reserva Natural de Scandola (Patrimonio de la Humanidad) o las Calanques de Piana (Patrimonio de la Humanidad). (Nota. Consultar horarios de los diferentes trayectos. Billetes no incluidos). Finalizamos el viaje disfrutando del art de vivre "à l'ajaccienne", la mejor forma de concluir un apasionante viaje lleno de experiencias inolvidables. Alojamiento en Ajaccio.

# Día 9: Ajaccio - Ciudad de origen

Presentación en el aeropuerto con suficiente tiempo de antelación para devolver el coche de alquiler y vuelo de regreso a la ciudad de origen. Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

Servicios incluidos en el viaje

- · Vuelo de ida y vuelta.
- Estancia en el hotel seleccionado en Bastia.
- Régimen seleccionado en Bastia.
- Estancia en el hotel seleccionado en Calvi.
- Régimen seleccionado en Calvi.
- Estancia en el hotel seleccionado en Porto Vecchio.
- Régimen seleccionado en Porto Vecchio.
- · Estancia en el hotel seleccionado en Ajaccio.
- Régimen seleccionado en Ajaccio.
- · Coche de alquiler.
- Seguro de viaje.

## Servicios NO incluidos

- Tasas de alojamiento en Francia pago directo en establecimiento.
- · Posible pago de peajes.

### Notas importantes

- Las habitaciones triples en Europa son generalmente habitaciones con dos camas individuales o una doble, en las que se instala una cama plegable para acoger a la tercera persona, con las consiguientes molestias que ello supone, por ello, desaconsejamos su uso en la medida de lo posible..
- - Las excursiones y visitas sugeridas para cada día son orientativas, pudiendo el viajero diseñar el viaje a su medida, de acuerdo a sus gustos y necesidades...
- -- La tarjeta de crédito está considerada una garantía, por lo que, a veces, su uso es imprescindible para poder registrarse en los hoteles...
- - Normalmente los hoteles disponen de cuna para los bebés. De lo contrario, tendrán que compartir cama con un adulto..
- Para la recogida del coche de alquiler se requerirá una tarjeta de crédito (no de débito) a nombre del titular de la reserva, quien además deberá ser el conductor principal del vehículo..